

初めて見る「こうのとり」に感動!

●「こうのとりの里・野田の旅」を下見!

今日は5月13日に予定している春日部地区浦高会と久喜麗和会による合同企画「こうのとりの里・野田の旅」の下見に行ってきました。今回のコースの設定は、根本 崇・春日部地区浦高会会長(前野田市長)に行ってくださいました。

◇ ◇

◆梅郷駅集合 (9:20)

東武アーバンパークライン「梅郷駅」〔写真は駅舎〕に集合しました。西口は区画整理事業が進められ、東口は街路整備で駅前広場が2008年に完成したそうで電線も地中化されて素敵な環境になっていました。



◆バスで梅郷住宅へ (9:28~9:40)

茨城急行バスに乗って林間コースを抜けて「梅郷住宅」へ。

◆こうのとりの里管理棟へ (9:55~10:50)

終点の「梅郷住宅」でバスを降りて徒歩で斜面林と水田等のある地区へ。住宅地を抜けるとグリーン屋根の建物が見えてきました。バス停から約15分で「こうのとりの里管理棟」に到着しました。目の前には「江川地区 水田型市民農園」と看板の掛かった水田が広がっています。伺ったところでは、ここは約35haの広さがあり、(株)野田自然共生ファームが運営している施設とのことでした。



田んぼでは「アカガエル」と「トウキョウダルマガエル」が協奏し、「コウホネ」や「スイレン」の花が可憐な姿を見せてくれています。管理棟で13日の打ち合わせを済ませて「こうのとり」と面会。

空では遠くにサシバがつかいで飛んでいました。観察棟では、巣で3羽の幼鳥に餌をあげるつかいのこうのとりを観察することができました。1日にこのこうのとりは500グラムの餌を食べるそうです。



〔サシバ〕



〔ニホンアカガエル〕



〔トウキョウダルマガエル〕



〔コウホネ〕



〔紅白のスイレン〕



〔こうのとり飼育観察棟〕



〔餌をついばむ雄・コウ君〕



〔巣で3羽の幼鳥に餌を与える雌・コウちゃん〕

当日は「利根運河の話」なども伺います。

◆円福寺 (福田村事件追悼慰霊碑) (11:10)

福田村事件で亡くなった方々の慰霊碑を見学。

◆クリアビューホテル (11:30~13:30)

クリアビューホテルでバイキング昼食。

◆梅郷駅 (13:50) 今日の下見は完了!